

Pendekatan Peningkatan Kualitas untuk Guru Kejuruan Program Pendidikan: Studi perbandingan antara Indonesia dan Taiwan

Oleh: Sudiyatnoa*, Mingchang Wub, Agus Budimanc, Didik Purwantorod dan Ibnu Siswanto

ABSTRAK

ABSTRAK

Lingkungan global menjadi lebih kompetitif, maka penting untuk mempersiapkan anak muda di Indonesia untuk hidup, bekerja, dan menjadi sukses dengan menyediakan guru berkualitas tinggi terutama untuk pendidikan kejuruan. Oleh karena itu, penelitian ini bertujuan untuk: (1) mendalami memahami kelebihan dan kekurangan program pendidikan kejuruan saat ini di Indonesia dan Taiwan; (2) menganalisis secara komprehensif isi kurikulum dan struktur program persiapan guru kejuruan di kedua negara ini; dan (3) secara reflektif mengevaluasi kurikulum dan strategi pengajaran persiapan guru kejuruan melalui perspektif siswa.

Mengambil jenis desain penelitian *expose-facto*, studi ini akan dilakukan di Indonesia dan Taiwan. Prosedur penelitian terdiri dari langkah-langkah berikut: persiapan, implementasi, dan diseminasi. Data model dan kurikulum pendidikan guru kejuruan akan dikumpulkan melalui dokumentasi dan wawancara dengan para ahli dan guru dari kedua negara. Selain itu, kuesioner akan dibagikan kepada siswa sekolah menengah kejuruan di Indonesia dan Taiwan untuk mengumpulkan data tentang persepsi siswa tentang kompetensi profesional dan pedagogis guru. Semua data akan dianalisis dan ditafsirkan sepenuhnya untuk menggambarkan secara komprehensif pendidikan guru kejuruan di kedua negara ini.

Hasil penelitian ini, terdapat pola serupa sistem pendidikan dan pendidikan guru *pre-service* antara Taiwan dan Indonesia. Namun, karena Taiwan lebih maju dari Indonesia, pemangku kepentingan dan praktisi pendidikan di Indonesia mungkin mengambil pengalaman Taiwan untuk pengembangan pendidikan lebih lanjut di Indonesia. Studi ini juga menyarankan untuk mengeksplorasi lebih lanjut faktor-faktor yang berpengaruh yang mempengaruhi perubahan besar sistem, pola, dan kurikulum pendidikan di Taiwan; dan kemungkinannya untuk terjadi di Indonesia.

Kata Kunci: komparasi, pendidikan vokasi, indonesia, taiwan